



## RINGKASAN

DEA FRISA PUTRI. Komunikasi Bermedia dalam Pelaksanaan Webinar Kesehatan Mental di Psylution Indonesia. *Media Communication in Implementation Mental Health Webinars at Psylution Indonesia*. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Dunia digital berkembang pesat saat ini. Setelah hadirnya internet membuat proses komunikasi antar satu sama lain semakin mudah. Hal tersebut membuat seseorang bisa mengirim dan menerima pesan dengan semua orang dimana pun dia berada dengan media sosial melalui internet. Di tengah pandemi *Covid-19* yang masih menyebar di seluruh dunia, kehadiran internet menjadi salah satu kemajuan penyebaran informasi yang sangat cepat. Salah satu contohnya adalah webinar. Webinar menjadi media pembelajaran terbaru dalam menerima informasi, dimana orang-orang tidak perlu bertatap muka secara langsung. Mereka bisa saling berkomunikasi dan menerima informasi secara *real-time* melalui internet.

Tujuan dari Laporan Akhir ini adalah menjelaskan komunikasi bermedia yang dilakukan Psylution Indonesia dalam produksi webinar, menjelaskan persiapan webinar kesehatan di Psylution Indonesia, serta menjelaskan hambatan dan solusi proses komunikasi bermedia dalam pelaksanaan webinar kesehatan mental di Psylution Indonesia.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari hasil Praktik kerja Lapangan yang dilaksanakan di Psylution Indonesia yang berlokasi di Graha Mampang, Lt. 3 Suite 305, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta. Pengumpulan data laporan akhir ini dilakukan selama empat puluh tiga hari dari 2 Februari 2022 sampai dengan 2 April 2022. Adapun data yang digunakan dalam penyusunan laporan akhir ini terdiri dari data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan melakukan observasi, wawancara secara *online*, dokumentasi, dan studi pustaka.

Komunikasi bermedia dalam pelaksanaan webinar kesehatan mental di Psylution Indonesia membutuhkan media komunikasi *online* seperti *Chatrooms, Email, Zoom Meeting/Google Meet dan Instagram* agar membantu proses penyaluran informasi dengan baik. Pelaksanaan webinar kesehatan mental di Psylution Indonesia terdiri dari 5 tahap yakni, rapat persiapan, tahap persiapan, tahap promosi, tahap pelaksanaan dan tahap evaluasi yang membuat webinar dapat diselenggarakan. Namun, penyelenggaraan webinar ini tidak selalu berjalan dengan lancar, karena terdapat beberapa hambatan, tetapi hambatan-hambatan tersebut dapat teratasi dengan solusi yang dapat diselesaikan.

Kata Kunci : media, proses komunikasi, proses komunikasi bermedia, webinar.